

おたより
R7年度

ぶらんこだより



発行月 2025年 11月

10月のハロウィンも終わり、寒い冬に近づいてきました(><)

朝方とても冷え込んでおり、お布団からなかなか出られません…。

そんな寒さも吹き飛ばす、クリスマスまであと1ヶ月ちょっと♪わくわく♪

サンタさんも元気にやってきてほしいです…(^*)



10
October

のできごと



富田さんにわ耕園
お花がキレイです



良い顔で見ています(笑)



校庭でバッタを
捕まえたよ



西御門公園で
ジェイボード

座布団を重ねて…
座れました～！



プラレール

エアホッケー



紙に等間隔に点を書きます
サイコロを振り、出た目の数だけ
線を引いて四角を作るゲーム
多かった人の勝利です



トミカの道路を繋げて
走らせています



ゆで落花生を食べました
おやつに出てみると
苦手な子が多かったです



好きな音楽
選び中♪



やちまたふくしフェスタに
遊びに行ってきました♪
ぶらんこ卒業生にも会いました



スライム作り♪
メロンパンマン(笑)と
ポールパイソンです



ダンダンの
オカルンを作りました



工作♪



トイレットペーパーの芯の
ミイラです

ハロウィンなので
可愛いモンスターを
作りました



リスとウサギ

おりがみの輪を繋げて
ぶどうを作りました



ランプシェード作り
カボチャです



ペーパークラフトで
トラックとゴミ収集車
を作りました

おりがみ特集

クライベイビー達を沢山作りました♪



魔女の爪～!
カラフルな爪です!
ハロウィンのカチューシャと
とんがり帽子でバッチャリ!

おそ松さんです♪
トド松も居ます♥



チップとデールのペーパークラフト
とっても可愛くできました!

パンケーキ作りをしました



ちょっと豪華に
アイスも添えて
チョコレートソースを
かけていただきます



紙皿と色紙で
おばけバッグを作りました



おばけのバッグに
ハロウィンのお菓子を詰めて
おやつをみんなで食べました



本格的な冬の到来を迎え、少し早いですが風邪やインフルエンザ、感染性胃腸炎が流行っています。

口腔の乾燥でウイルスが付着し感染してしまうので、こまめな水分補給もとても大事です。

帰ってきました手洗いうがいをし、感染予防対策も徹底していきたいと思います。

体調が少し悪い・いつもと様子が違う等ありましたら無理をせず、休養することが大事です。

お子様の体調等、スタッフにお知らせいただけたらと思います。

感染症にかかった際のぶらんこの利用に関しては、

学校に元気に行けるようになりましたら利用可能です(^-^)

治癒証明書等の提出の必要はありません。



ぶらんこHP

